

Le président argentin assistera à l'investiture de Lula



La Havane, 26 déc. (RHC).- Le président argentin, Alberto Fernández, assistera à l'investiture de son homologue brésilien, Luiz Inacio Lula da Silva, le 1er janvier 2023.

Selon l'agence de presse Telam, le retour du leader du Parti des travailleurs au Palais du Planalto à Brasilia, revêt une grande importance pour le renforcement des relations bilatérales et de l'intégration régionale.

Alberto Fernández sera accompagné du ministre des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, et d'autres fonctionnaires.

L'investiture de Lula marquera le début de l'agenda du président argentin au cours du premier mois de l'année, durant lequel se tiendra également le sommet des chefs d'État et de gouvernement de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC).

La réunion est prévue le 24 janvier et sera marquée par le retour du Brésil au sein du bloc, dont il a été retiré par Jair Bolsonaro.

En plus de donner un nouvel élan à la CELAC, l'arrivée de Lula au gouvernement brésilien permettra le renouvellement du Marché commun du Sud, dont la présidence tournante sera assurée par l'Argentine au premier semestre 2023.

Le 31 octobre, Alberto Fernández a rendu visite à Lula après sa victoire électorale et, le 24 janvier, ce dernier effectuera son premier voyage en Argentine après son entrée en fonction.

Selon Télam, des sources au sein du ministère des Affaires étrangères ont évoqué la possibilité de nommer un dirigeant politique de premier plan au poste d'ambassadeur du Brésil en Argentine, et parmi les noms envisagés figure celui de l'ancienne présidente Dilma Rousseff.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308888-le-president-argentin-assistera-a-linvestiture-de-lula>



Radio Habana Cuba